



Source/crédits : Mairie de L'Arbresle

Cinéma avec la municipalité : Exils Adolescents (par Antoine DUBOS)

Quand, Où ?

- le 09/11/2018 à 20h00
- (salle d'exposition). Médiathèque

Rue du Docteur Michel

L'Arbresle

Organisateur

- *Mairie de L'Arbresle*

04.74.71.00.00

Informations complémentaires

- Accès adapté aux personnes à mobilité réduite

Tarifs

- Gratuit

Tweet

Projection du film-documentaire intitulé "Exils adolescents" d'Antoine Dubos en partenariat avec la médiathèque départementale du Rhône et "Les toiles du doc" (séance suivie d'une rencontre avec le réalisateur).

Yakouba a 16 ans quand il débarque seul à Lyon. Il rejoint un collectif de mineurs étrangers qui luttent pour leurs droits et en devient un des porte-voix. Arrivés en France en tant que mineurs isolés, ces jeunes ont été pris en charge par l'Aide sociale à l'enfance. Mais à l'aube de leur majorité, ils deviennent des sans-papiers aux yeux de la préfecture qui leur demande alors de quitter le territoire. Ce film suit leur parcours dans ce difficile passage à l'âge adulte au moment où grandir revient à devenir hors-la-loi.